



いほき

No.205

協議会だより

令和3年6月25日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電話：79-0934

「クリーン光大作戦」ご協力をお願いします

「クリーン光大作戦」は、昭和48年以来の長い歴史と伝統があり、光市の恒例行事となっており、今年度も実施されますので、ご協力をお願いします。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策や熱中症対策をした上で、ご参加をください。

延期または中止の場合は、6時過ぎから各自治会の連絡網で、お知らせします。

詳細は、各自治会からの連絡に従ってください。



1. 期 日 7月11日(日)〔予備日 7月18日(日)〕
2. 場 所 各自治会の海岸・河川並びに公共の場所
3. ごみの分別
 - ボランティア用袋は、ごみ拾い用として使用する
 - 市の分別方法で分別して指定袋に入れ、積み込む
 - 竹や木は、径20cm×1m以内にして紐で縛り、積み込む

「地域おこし協力隊員」が決定

一昨年から募集していた地域おこし協力隊員に広島市在住の林 文明さんから応募があり、7月から着任されることに決定しました。

東伊保木にご夫妻で住み、3年間活動されますのでよろしくお願いいたします。



6月20日引っ越し準備



喜びの田積さん

田積さんが「瑞宝双光章」を受章

岩屋の田積 端さんが、4月1日に教育功労者として高齢者叙勲「瑞宝双光章」の栄に浴されました。今後ますますご健康でご活躍されますよう、お祈りいたします。

室老連会長杯春季グラウンド・ゴルフ大会に出場

5月22日（土）にサン・アビリティ光グラウンドに、感染予防マスクを着用し、検温済みの選手47人が集いました。

競技チームは他地区の選手が混在し交流できるように編成され、久しぶりの顔合わせを懐かしむ人も見られました。

伊保木老人クラブからは、中本、磯永、中村（眞）、友光（孝）の4選手が参加し、敢闘賞の成績でした。草の少ないベアグラウンドで、サービスホールや起伏のある難ホールも設けられていて、和気あいあいの大会でした。秋季大会が楽しみです。



選手のみなさん

「ドローン教室」を開催

5月23日（日）五軒屋の山根裕一さんを講師に「ドローン教室」を開催しました。

座学の後の実演では、参加者9人に操作を体験し、離着陸や飛行などの操作が簡単にできることにみんなビックリしていました。

ドローンは、昨年7月に大雨被害の状況を発信したり、地域おこし協力隊員の募集パンフレットの写真撮影などに活躍しております。伊保木地区は航空法の規制対象外なので、これからも活用範囲の拡大ができそうです。



タブレットとコントローラで操作

「田植え」を実施しました



指導農家と校長先生

6月3日（木）に予定していた室積小学校5年生の体験学習「田植え祭」は、中止となりましたが、同日に校長先生が代表で苗を植えられました。

「アサギマダラ」がやって来ました



珍しい6月のアサギマダラ

5月末に五軒屋で、北上するアサギマダラが目撃され、6月1日（火）の朝1頭を撮影できました。秋には大勢の仲間を連れて来てくれることを期待しましょう。